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Top 5 Landschaftspflege - Vortrag von Herrn Flade-Krabbe (BUND) 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Flade-Krabbe trägt seinen Vortrag anhand einer PowerPoint Präsentation vor (siehe An-
lage). 

Frau Dr. Dohrn erfragt, ob die Artenvielfalt wieder automatisch robuster werden würde bzw. sich 
wieder regenerieren, wenn man Blühwiesen oder ähnliches an der Pinnau anlegt. Herr Flade-
Krabbe entgegnet, dass dies nicht automatisch passieren würde, jedoch sei die Chance da, 
dass sich die Arten wieder bilden können. 

Anschließend wird Herr Flade-Krabbe von dem Ausschuss verabschiedet. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
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